

ひらのだい 第401号



発行所：平野台公民館
電話：596-3539

令和5年1月1日



区民の皆様 新年明けましておめでとうございます

コロナ禍での日常が当たり前ようになってしまった感がありますが、昨年を振り返りますと、当初予定していた行事を状況に応じていろいろと工夫しながら何とか実施することができました。それぞれの行事に関係された皆様方のご支援とご協力に心から感謝とお礼を申し上げます。

一つ一つの行事を実施していく中で、あらためて人と人とのつながりや地域の一体感を実感することができ本当に嬉しく思っています。その中でも10月に実施した「秋祭り」は多くの皆様のご参加のもと、たくさんの笑顔と活気を感じることができとても強く印象に残っています。

令和5年がスタートしますが、コロナとの戦いに必ず打ち勝つと信じながらも、決して油断することなく、明るい未来に向かって前向きな気持ちで前進し続けましょう。

区民の皆様にとりまして、新しい年が干支のうさぎのように飛躍するとともに、希望と活気に満ちあふれた素晴らしい年になりますことを心からご祈念申し上げます。

大野城市民総ぐるみ防災訓練実施！（いざという時のために）

令和4年11月26日(土)午後2時5分の緊急地震速報から防災訓練がスタートし、災害発生時における被害を最小限に抑えることを目的に市内全域で防災訓練が実施されました。

平野台区の防災訓練としては、区内4か所の公園に一時避難後「ふれあい公園」に集結し、平野台区に居住する防災士の紹介をはじめとして、防災士である区長による防災講話・避難所におけるコロナ対応・簡易トイレの実演紹介等について炊き出し訓練も実施され美味しい団子汁とかしわ飯の配布が行われました。

参加された皆様は真剣に取り組まれており大変有意義な防災訓練となりました。



【防災士の区長による防災講話】



【簡易トイレ実演紹介】



【団子汁とかしわ飯の配布】

「花水木会」で楽しいひと時を！

12月の花水木会が12月7日(水)午前10時から平野台公民館の2階「集会室」で開催されました。今回は、とっても不思議で楽しめるマジックショーとおもしろいバルーンアートで素敵な時間を過ごされていました。花水木の会では、毎回趣向をこらしながら皆様に楽しいひと時を過ごしてもらえるように引き続き頑張りますので、たくさんの皆様の参加を心よりお待ちしております。



音楽サロンへ参加しませんか！

高齢者の健康維持増進と地域交流活動の活発化を目的とした「音楽サロン」が平野台公民館で開講されています。専門講師の指導による軽い運動や脳トレをはじめ歌を歌ったり簡単な楽器を使ってのリズム運動など楽しい時間を過ごしていただける講座です。いっしょに楽しみましょう！



・楽しく歌って！

「餅つき大会」開催！！



12月11日(日)午前10時から「ふれあい公園」において3年ぶりに「餅つき大会」が開催されました。今回は、子ども達の餅つき体験をメインに実施しましたが、大勢の子ども達の参加のもとで大変盛り上がりしました。

子ども達は、楽しそうに餅をついたり、あんこ餅づくりにチャレンジするなど、終始子ども達のはじける笑顔と心地よい餅をつく音が公園中に響き渡っていました。子ども達にとっても思い出に残る体験になったものと喜んでおります。



【お手本の餅つき披露】



【パパと一緒にぺったんこ】



【美味しいあんこ餅になあれ】

1月の主な行事 ※コロナウイルス感染状況で変更可能性あり

- 1/6・13・20・27の(金) 10:00～ ぷらっと寄らんです会
- 1/7(土) 10:30～ 七草 1/12(木) 10:00～ 食改善 1/12(木) 13:00～ 音楽サロン
- 1/15(日) 14:00～ どんど焼き 1/17(火) 14:00～ ケア会議
- 1/18(水) 19:30～ 組長会 1/20(金) 10:00～ 福祉部定例会
- 1/21(土) 10:00～ ふれあい平野食堂(パントリー) 1/24(火) 10:00～ 子育てサロン